

Promueven juicio político

CLAUDIA SALAZAR
El abogado Abraham Moisés
Cano Díaz presentó en la Cámara de Diputados la primera
denuncia de juicio político en
contra de la ministra Yasmín
Esquivel, por el plagio de su
tesis de licenciatura.

Ese procedimiento podria ser la opción para lograr que se separe del cargo, ante la exigencia de distintos sectores de que renuncie.

Cano Díaz informó que ya quedó ratificada la demanda, presentada el 17 de enero.

El abogado por la UNAM señaló que espera que la Cámara baja resuelva sobre el caso.

"Ya quedó presentada y ratificada la denuncia de juicio político en contra de la ministra Yasmín Esquivel por el plagio de su tesis. Ahora el balón está en la cancha de la @Mx_Diputados", escribió en redes sociales.

Sin embargo, en la actual Legislatura no ha procedido ninguna demanda de juicio político contra servidores públicos.